

PIDE AGILIZAR REFORMA DE PENSIONES P4

#PRESIDENTE

PIDE A DIPUS ACELERAR REFORMA DE PENSIONES



El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que pidió a los diputados federales acelerar la aprobación de una reforma en materia de pensiones, y no esperar a la discusión de la iniciativa constitucional que les propuso el 5 de febrero, a fin de que en mayo—un mesantes de las elecciones— se beneficie a los primeros trabajadores que pidan su jubilación.



MIL MDP NO RECLAMA-DOS SE IRÍAN AL FONDO. "Como ya queremos que empiece a atender a los primeros, que empiezan a jubilarse, estamos pidiendo que haya una reforma legal, que es lo que se va a presentar, que ya se estudió, se analizó en comisiones y creo que se va a votar la semana próxima, para que en mayo ya podamos decir se cuenta con este fondo, ya se constituyó y empieza a funcionar", dijo.

OTRAS FUENTES

• También se obtendrían recursos de terrenos vendidos por Fonatur En entrevista con Morio Moldonodo, para Heraldo Media Group, Iván Pérez Negrón Ruiz, titular de la Unidad de Prestaciones Económicas del IMSS, explicó que se busca crear un fondo de pensiones que tendrá como objetivo principal garantizar el 100 por ciento del último salario obtenido por las y los trabajadores registrados en el IMSS o en el ISSSTE. IVÁNE, SALDAÑA